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「すみだ環境の共創プラン（すみだ環境基本計画兼墨田区地球温暖化対策 

地域推進計画）」(改定素案)に関する意見及び対応について 

 

 

「すみだ環境の共創プラン（すみだ環境基 本計画兼墨田区 地球 温暖 化対 策地

域推進計画）」(改定素案)の内容について、広くご意見を募集しましたところ、多くの

貴重なご意見・ご提案をお寄せいただきました。今回いただいたご意見・ご提案の

概要並びに、区の考え方を併せて公表するとともに、ご意見・ご提案をいただいた

方のご協力に厚く御礼申し上げます。 

 

 

１  パブリックコメント実施結果 

   ご意見の募集は、墨田区のパブリックコメント手続きに係る基準に基づき、下

記のとおり実施しました。 

 

（１） 公表資料 

    「すみだ環境の共創プラン（すみだ環境基本計画兼墨田区地球温暖化対

策地域推進計画）」(改定素案) 

 

（２） 意見募集期間 

     平成 23 年 12 月 11 日（日）から平成 24 年 1 月 10 日(火)まで 

 

（３） 意見募集の周知・公表方法 

    １） パブリックコメントの周知 

      ・ 区のお知らせ（１２月１１日号） 

      ・ 区ホームページ 

    ２） 公表資料の閲覧場所 

      ・ 環境保全課（区役所１４階） 

      ・ 区民情報コーナー（リバーサイドホール１階） 

      ・ 区ホームページ 

 

（４） 意見提出方法 

    文書を郵送、ファックス、電子メールまたは持参により提出 

 

（５） 意見提出先 

    区民活動推進部環境担当環境保全課 

 

（６） 意見募集の結果 

     意見者数 ４名 （意見数 13 件） 
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２ ご意見等と区の考え方 

  提出されたご意見等の概要一覧と区の考え方は以下のとおりです。 

№. ご意見 区の考え方 

1 
「放射線の放出」ではなく、「放射性物質の放

出」とすべきである。 

ご指摘の通り修正します。 

2 
（２）生き物については選定種のみでなく、調査に

もとづく考察を入れるのがよい。 

ご指摘の通り、生き物に関

する考察を追加します。 

3 

環境学習、環境教育についての現状と課題につ

いて触れていないように思える。 

ご指摘の事項に関しては、

環境への取り組みや個別目

標の評価等に記載している

ため、現状のままとさせてい

ただきます。 

4 

生物多様性をふまえた自然環境施策について

強く触れるのがよい。墨田区らしい自然環境とはな

にか触れてほしい。 

ご意見として承り、今後の

「生物多様性地域戦略」の策

定等における参考とさせてい

ただきます。 

5 

マラリアなどの感染症の懸念とありますが現時

点ではマラリアの増加は考えられません。新興、再

興感染症の危機が予測されることは確かです。マ

ラリアとは違うデング出血熱とかウエストナイル熱

等の感染症は、媒介する蚊が多く日本に生息して

おりますのでこれらのほうが今後心配です。 

ご意見を踏まえて修正しま

す。 

6 

エコ対策として自転車の使用をうたっております

が、最近自転車との接触事故が増加していると思

います。自転車にも優しい街づくり、専用道路の造

成をお願い致します。 

ご意見として承り、関係課

と連携し、検討を進めて参り

ます。 

7 

プロジェクトの概要に、「区民・事業者・区」とある

が他のページでは「区・区民・事業者」との表記に

なっているので統一したほうが良いと思います。 

ご指摘を踏まえ、表現を統

一します。 

8 

環境用語集の書き直しについて 

 外来種→「ある地域に人為的に移入されることに

より、その自然分布地を超えて生存する生物。外

来種には外国からの移入種と国内外来種がある。

ともに生前種を破壊している。」 

 生物多様性→生物の「つながり」を示す言葉で３

つある 

①さまざまな生息環境を示す生態系の多様性 

②多種多様な生物が存在する種類の多様性 

③同じ種類でも姿・形がことなる遺伝子の多様性 

ご指摘の通り、外来種及

び生物多様性の 2 つの用語

の説明を修正します。 
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9 

親水緑化の中に「水面緑化」について触れてほ

しい。 

 

ご意見として承り、関係課

と連携し、今後の区域におけ

る緑化や水辺整備の推進に

おいて、参考とさせていただ

きます。 

10 

江戸時代からの下町らしい下町は、墨田区であ

ろうと私は常々思っております。今回のプランにお

いて下町と言う言葉が見当たりませんでした。下

町、江戸仕草ですが伝統的なお互いを思いやるこ

ころねが文章に載っていないのは残念だと思いまし

た。 

ご指摘の事項に関しては、

第 3 章に、下町文化や区の

歴史・名所等について記載し

ていますが、ご意見を踏ま

え、修正します。 

11 

第６章に「環境の共創」重点プロジェクトに今後

の具体的取組についての重点施策ならびにスケジ

ュールがイメージ化されており、理解しやすかった。

今後は安心、安全での防災を含めた強い”まちづく

り”とともに”ひとづくり”も素晴らしい環境を作る上

で重要なファクターでもあり、優先順位を決めた環

境教育の充実とその浸透に期待します。 

ご意見として承り、今後の

環境行政の推進において、

参考とさせていただきます。 

※ その他、誤字・脱字の指摘が２件あり、修正をする。 

 


